

☆今年のひな祭りには特別ゲストとして、職員が扮装した内裏雛様と女雛様が登場。伝統的な装いに身を包んだお二人の登場に、利用者の皆さんは大喜び。「まあ、立派ね!」「本物みたい!」「お似合いのカップル!!」と拍手が沸き起こり、会場は一気にお祝いムードに包まれました。ところが、そこへ予想外の来訪者が!なんと、1か月間違えて節分の鬼が乱入してきたのです。「おや、今日は節分か?」と驚く声も上がるなかで、鬼は女雛様を連れ去ろうとしました。「これは大変!」と内裏雛様が立ち上がり、利用者様の皆さんと力を合わせ女雛様を救出すること大成功!「鬼は外ー!」と掛け声をかけながら、皆さんで紙製のひなあられを鬼に投げつけ、見事に鬼を撃退!鬼は「こりゃたまらん!」と叫びながら退散し、無事に女雛様を守ることができました。一連のハプニングに、皆さんは大笑い。「こんなひな祭りは初めて!」「楽しい思い出になったね」と、笑顔があふれました。



☆「食レク」としてチョコレート作りを行いました。普段の食事とはひと味違うイベントに、参加された皆さんの目は輝き、まるで子どもに戻ったかのような笑顔が溢れていました。今回のチョコレート作りでは、まずチョコレートを溶かし、それを型に流し込むところからスタートです。甘い香りが広がると、「いい匂いねえ」「なかなか難しいわね」と、懐かしい記憶を語る方もいらっしゃいました。その後、溶かしたチョコレートの上にトッピングで飾り付けです。カラフルなカラースプレーやパウダースノーなどを前に、「どれをのせようかしら」と悩みながらも、皆さん思い思いに盛り付けを楽しんでいました。「この組み合わせ、美味しそうじゃない?」「こっちはきれいにできたよ!」と、周りの方と会話をしながら、和気あいあいとした雰囲気を楽しまれた様子でした。



こもれび 通信

春爛漫号



個人情報に関係により、一部加工しております。

皆さん、こんにちは！

春の足音が少しずつ近づいてきましたね。寒い寒い冬を乗り越え、三寒四温の気候が続く、まだ少し寒さが残る日々もありますが、ようやく暖かい日差しが差し込む季節ですね、皆さんの心も身体も、春の陽気に包まれて、穏やかな日々を過ごせますように。

新しい季節を迎えるにあたり、職員一同も皆様の笑顔を大切に心温まるサービスを提供してまいります。

さて、3月はワクワクがたくさん！なんとといってもMLBの東京シリーズ開幕戦が始まります！野球ファンにはたまらないシーズンの始まりですね。今年はどんな名勝負が生まれるのか、話題にするのも楽しみです。とは言いつつ、編集者の私は特別ファンではありませんが…大谷選手に魅せられてます(笑)

それでは、こもれびでのワクワク体験を2つお伝えします。2月に行われた♡バレンタインデーレクリエーション♡では、ショートステイもデイサービスでも、ご利用者様と一緒にチョコレートを使ったお菓子作りを楽しみました。チョコレートの甘い香りに包まれながら、手作りのお菓子に笑顔もいっぱいでした。そして3月3日のひな祭りでは、華やかな飾りを眺めながら、楽しいゲームで大盛り上がり！なぜか、節分と間違えた“鬼”が乱入し、女雛様を連れ去る事件が発生!!ご利用者様と一緒に鬼退治し、無事に女雛様を取り戻したあと、皆で桜餅を食べました。

これから暖かくなり、お出かけもしやすくなりますが、寒暖差には十分に気をつけて元気に過ごしましょう！春の楽しいイベントも企画中なので、ぜひ楽しみに！



ショートステイのご利用者様と貼り絵を制作しました。

☆おやつレク♪ デイサービスでは、2月3月と『おやつレク』を行いました。バレンタインデーには、チョコアイスをご用意。こもれび得意のデコレーションで皆さまに飾り付けしていただきました。アイスは、ご要望が多かったこともあり、あつという間に“お腹”の中へ。「美味しい!!もうないの~」と言われ、チョット多めに用意しておけばよかった…と反省でした。3月はひな祭りの開催です。昼食には、ちらし寿司が提供されました。おやつには、パンケーキ作りを行い、飾り付けを施し、それぞれオリジナルのおやつが完成!!みんな美味しそう♡ 作って満足、食べて満足ひな祭り会となりました。

ハッピーバレンタイン



事業所情報

介護の店 こもれび
 *デイサービスセンターこもれび
 *ショートステイこもれび
 *こもれび介護支援センター
 有限会社チョウセイ

住所 〒010-0201 潟上市天王字上江川47-130
 電話 018-872-2201 F A X 018-872-2202

